

Anlage 2

zur Satzung über die Kindertagespflege in der Stadt Springe
ab 01.01.2025

Tabelle 1

Kindertagespflegepersonen, die eine Qualifikation von 160
einschlägigen Unterrichtseinheiten -UE- (Grundqualifikation) nachweisen können:

Stunden	Prozentsatz	Betrag mtl.	Stundensatz gesamt	Förderleistung (ohne Sozial- versicherungsanteil)	Förderleistung pro Stunde	Anteil der materiellen Aufwendung
10 Stunden	125,00 %	933,73 €	4,86 €	558,73 €	2,91 €	375,00 €
9,5 Stunden	118,75 %	887,04 €	4,86 €	530,79 €	2,91 €	356,25 €
9 Stunden	112,50 %	840,35 €	4,86 €	502,85 €	2,91 €	337,50 €
8,5 Stunden	106,25 %	793,67 €	4,86 €	474,92 €	2,91 €	318,75 €
8 Stunden	100,00 %	746,98 €	4,86 €	446,98 €	2,91 €	300,00 €
7,5 Stunden	93,75 %	700,29 €	4,86 €	419,04 €	2,91 €	281,25 €
7 Stunden	87,50 %	653,61 €	4,86 €	391,11 €	2,91 €	262,50 €
6,5 Stunden	81,25 %	606,92 €	4,86 €	363,17 €	2,91 €	243,75 €
6 Stunden	75,00 %	560,24 €	4,86 €	335,24 €	2,91 €	225,00 €
5,5 Stunden	68,75 %	513,55 €	4,86 €	307,30 €	2,91 €	206,25 €
5 Stunden	62,50 %	466,86 €	4,86 €	279,36 €	2,91 €	187,50 €
4,5 Stunden	56,25 %	420,18 €	4,86 €	251,43 €	2,91 €	168,75 €
4 Stunden	50,00 %	373,49 €	4,86 €	223,49 €	2,91 €	150,00 €
3,5 Stunden	43,75 %	326,80 €	4,86 €	195,55 €	2,91 €	131,25 €
3 Stunden	37,50 %	280,12 €	4,86 €	167,62 €	2,91 €	112,50 €
2,5 Stunden	31,25 %	233,43 €	4,86 €	139,68 €	2,91 €	93,75 €
2 Stunden	25,00 %	186,75 €	4,86 €	111,75 €	2,91 €	75,00 €
1,5 Stunden	18,75 %	140,06 €	4,86 €	83,81 €	2,91 €	56,25 €
1 Stunden	12,50 %	93,37 €	4,86 €	55,87 €	2,91 €	37,50 €
0,5 Stunden	6,25 %	46,69 €	4,86 €	27,94 €	2,91 €	18,75 €

Tabelle 2

Kindertagespflegepersonen, die zusätzlich zu der 160-Std.-Qualifikation
einschlägige Weiterbildungen/en nachweisen können:

Stunden	Prozentsatz	Betrag mtl.	Stundensatz gesamt	Förderleistung (ohne Sozial- versicherungsanteil)	Förderleistung pro Stunde	Anteil der materiellen Aufwendung
10 Stunden	125,00 %	1.012,44 €	5,27 €	637,44 €	3,32 €	375,00 €
9,5 Stunden	118,75 %	961,82 €	5,27 €	605,57 €	3,32 €	356,25 €
9 Stunden	112,50 %	911,19 €	5,27 €	573,69 €	3,32 €	337,50 €
8,5 Stunden	106,25 %	860,57 €	5,27 €	541,82 €	3,32 €	318,75 €
8 Stunden	100,00 %	809,95 €	5,27 €	509,95 €	3,32 €	300,00 €
7,5 Stunden	93,75 %	759,33 €	5,27 €	478,08 €	3,32 €	281,25 €
7 Stunden	87,50 %	708,71 €	5,27 €	446,21 €	3,32 €	262,50 €
6,5 Stunden	81,25 %	658,08 €	5,27 €	414,33 €	3,32 €	243,75 €
6 Stunden	75,00 %	607,46 €	5,27 €	382,46 €	3,32 €	225,00 €
5,5 Stunden	68,75 %	556,84 €	5,27 €	350,59 €	3,32 €	206,25 €
5 Stunden	62,50 %	506,22 €	5,27 €	318,72 €	3,32 €	187,50 €
4,5 Stunden	56,25 %	455,60 €	5,27 €	286,85 €	3,32 €	168,75 €
4 Stunden	50,00 %	404,98 €	5,27 €	254,98 €	3,32 €	150,00 €
3,5 Stunden	43,75 %	354,35 €	5,27 €	223,10 €	3,32 €	131,25 €
3 Stunden	37,50 %	303,73 €	5,27 €	191,23 €	3,32 €	112,50 €
2,5 Stunden	31,25 %	253,11 €	5,27 €	159,36 €	3,32 €	93,75 €
2 Stunden	25,00 %	202,49 €	5,27 €	127,49 €	3,32 €	75,00 €
1,5 Stunden	18,75 %	151,87 €	5,27 €	95,62 €	3,32 €	56,25 €
1 Stunden	12,50 %	101,24 €	5,27 €	63,74 €	3,32 €	37,50 €
0,5 Stunden	6,25 %	50,62 €	5,27 €	31,87 €	3,32 €	18,75 €

Tabelle 3

Tagespflegepersonen, die eine Ausbildung mind. zum/zur Erzieherin*in nachweisen können:

Stunden	Prozentsatz	Betrag mtl.	Stundensatz gesamt	Förderleistung (ohne Sozialversicherungsanteil)	Förderleistung pro Stunde	Anteil der materiellen Aufwendung
10 Stunden	125,00 %	1.102,68 €	5,74 €	727,68 €	3,79 €	375,00 €
9,5 Stunden	118,75 %	1.047,54 €	5,74 €	691,29 €	3,79 €	356,25 €
9 Stunden	112,50 %	992,41 €	5,74 €	654,91 €	3,79 €	337,50 €
8,5 Stunden	106,25 %	937,27 €	5,74 €	618,52 €	3,79 €	318,75 €
8 Stunden	100,00 %	882,14 €	5,74 €	582,14 €	3,79 €	300,00 €
7,5 Stunden	93,75 %	827,01 €	5,74 €	545,76 €	3,79 €	281,25 €
7 Stunden	87,50 %	771,87 €	5,74 €	509,37 €	3,79 €	262,50 €
6,5 Stunden	81,25 %	716,74 €	5,74 €	472,99 €	3,79 €	243,75 €
6 Stunden	75,00 %	661,61 €	5,74 €	436,61 €	3,79 €	225,00 €
5,5 Stunden	68,75 %	606,47 €	5,74 €	400,22 €	3,79 €	206,25 €
5 Stunden	62,50 %	551,34 €	5,74 €	363,84 €	3,79 €	187,50 €
4,5 Stunden	56,25 %	496,20 €	5,74 €	327,45 €	3,79 €	168,75 €
4 Stunden	50,00 %	441,07 €	5,74 €	291,07 €	3,79 €	150,00 €
3,5 Stunden	43,75 %	385,94 €	5,74 €	254,69 €	3,79 €	131,25 €
3 Stunden	37,50 %	330,80 €	5,74 €	218,30 €	3,79 €	112,50 €
2,5 Stunden	31,25 %	275,67 €	5,74 €	181,92 €	3,79 €	93,75 €
2 Stunden	25,00 %	220,54 €	5,74 €	145,54 €	3,79 €	75,00 €
1,5 Stunden	18,75 %	165,40 €	5,74 €	109,15 €	3,79 €	56,25 €
1 Stunden	12,50 %	110,27 €	5,74 €	72,77 €	3,79 €	37,50 €
0,5 Stunden	6,25 %	55,13 €	5,74 €	36,38 €	3,79 €	18,75 €

Tabelle 4

Entgeltzahlung bei besonderem Förderbedarf und Reduzierung Platzzahl

Stunden	Prozentsatz	Betrag mtl.	Stundensatz gesamt	Förderleistung (ohne Sozialversicherungsanteil)	Förderleistung pro Stunde	Anteil der materiellen Aufwendung
10 Stunden	125,00 %	2.051,16 €	10,68 €	1.676,16 €	8,73 €	375,00 €
9,5 Stunden	118,75 %	1.948,60 €	10,68 €	1.592,35 €	8,73 €	356,25 €
9 Stunden	112,50 %	1.846,04 €	10,68 €	1.508,54 €	8,73 €	337,50 €
8,5 Stunden	106,25 %	1.743,49 €	10,68 €	1.424,74 €	8,73 €	318,75 €
8 Stunden	100,00 %	1.640,93 €	10,68 €	1.340,93 €	8,73 €	300,00 €
7,5 Stunden	93,75 %	1.538,37 €	10,68 €	1.257,12 €	8,73 €	281,25 €
7 Stunden	87,50 %	1.435,81 €	10,68 €	1.173,31 €	8,73 €	262,50 €
6,5 Stunden	81,25 %	1.333,25 €	10,68 €	1.089,50 €	8,73 €	243,75 €
6 Stunden	75,00 %	1.230,70 €	10,68 €	1.005,70 €	8,73 €	225,00 €
5,5 Stunden	68,75 %	1.128,14 €	10,68 €	921,89 €	8,73 €	206,25 €
5 Stunden	62,50 %	1.025,58 €	10,68 €	838,08 €	8,73 €	187,50 €
4,5 Stunden	56,25 %	923,02 €	10,68 €	754,27 €	8,73 €	168,75 €
4 Stunden	50,00 %	820,46 €	10,68 €	670,46 €	8,73 €	150,00 €
3,5 Stunden	43,75 %	717,91 €	10,68 €	586,66 €	8,73 €	131,25 €
3 Stunden	37,50 %	615,35 €	10,68 €	502,85 €	8,73 €	112,50 €
2,5 Stunden	31,25 %	512,79 €	10,68 €	419,04 €	8,73 €	93,75 €
2 Stunden	25,00 %	410,23 €	10,68 €	335,23 €	8,73 €	75,00 €
1,5 Stunden	18,75 %	307,67 €	10,68 €	251,42 €	8,73 €	56,25 €
1 Stunden	12,50 %	205,12 €	10,68 €	167,62 €	8,73 €	37,50 €
0,5 Stunden	6,25 %	102,56 €	10,68 €	83,81 €	8,73 €	18,75 €

1. Der Kostenbeitrag wird entsprechend dem Betreuungs- und Kostenaufwand der Kindertagespflegeperson unter Zugrundelegung der durchschnittlichen Betreuungsdauer von 230 Tagen im Jahr pauschaliert bemessen.
2. Unterbrechungszeiten werden pauschaliert auf der Grundlage von 230 Betreuungstagen im Jahr, bzw. 4,4 Tagen pro Woche bzw. 19,2 Tagen im Monat angerechnet und daher nicht separat berücksichtigt. Hierzu zählen auch Semester-/Schulferien sowie Urlaub bei Erwerbstätigkeit der Eltern bzw. Sorge-/Erziehungsberechtigten. Ausgenommen hiervon können Unterbrechungszeiten wie Krankheit der Eltern bzw. Sorge-/Erziehungsberechtigten oder des Kindes sein, wenn sie einen zusammenhängenden Zeitraum von zwei Wochen überschreiten.